



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PAPA CON DIPLOMATICOS. Ciudad del Vaticano, octubre 20. El Papa Juan Pablo II le estrecha la mano a los diplomáticos acreditados ante el Vaticano y departe con los embajadores en una audiencia especial hoy.

El Papa Pide Libertad Religiosa en Todo el Mundo

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 20 (AP). El Papa Juan Pablo II, pidió hoy libertad religiosa en todas partes y ayuda a las "causas humanas", pero envió un claro mensaje a los Gobiernos mundiales de que no tratará de intervenir en sus asuntos.

Entre tanto, el Vaticano dijo que la primera visita del nuevo Pontífice, al exterior será a Polonia, su Patria comunista, y el Presidente polaco Henryk Jablonski podría extenderle una invitación formal el lunes.

El Papa le hablaba al cuerpo

E. U. Trata de Salvar Pláticas de Paz en Levante

WASHINGTON, octubre 20 (AP). Los Estados Unidos propusieron un nuevo proyecto rescatado de tratado de paz egipcio-israelí, para tratar de lograr una solución de compromiso en las negociaciones del Medio Oriente, anunció hoy el Departamento de Estado.

El portavoz oficial Georges Sherman se negó a revelar detalles de la nueva propuesta norteamericana, salvo la aclaración de que la misma se relaciona con aquellos temas que hasta ahora ha sido imposible resolver.

Fuentes informadas dijeron que

Argentina Califica de Agresiva Jira de Almirante Naval Chileno

BUENOS AIRES, octubre 20 (AP). Un vocero del Gobierno argentino calificó de "actitud agresiva", el inminente recorrido del jefe de la Armada de Chile, Almirante José Toribio Merino, por la zona del Canal de Beagle, foco de un litigio fronterizo entre ambos países.

El vocero, que suele dar a conocer los puntos de vista del Gobierno local sobre el diferendo argentino-chileno, comentó anoche en rueda de prensa el recorrido que inicia hoy Merino a bordo de un buque de la marina de guerra chilena.

Las informaciones señalan que Merino tiene previsto navegar por el Canal de Beagle y visitar a familias chilenas q' habitan en las zonas lacustres, Nueva y Pictou, otorgados a Chile por un laudo británico que Argentina rechazó.

diplomático acreditado en el Vaticano, siendo esta su primera alocución sobre las relaciones de la Iglesia Católica, Romana con el resto del mundo. El Pontífice, que conoce media docena de idiomas, se dirigió en francés a los diplomáticos de un centenar de países en el ornado salón consistorial.

Dijo que la Santa Sede le pedía a los Gobiernos "que siempre tomen en cuenta un cierto número de necesidades".

Dijo que la Santa Sede "no pide para sí misma. Lo hace en unión a los episcopados locales a nombre

de los cristianos o los creyentes q' viven en vuestros países, de modo que sin privilegios particulares pide en toda justicia se les permita alimentar su fe, asegurar el culto religioso, y como ciudadanos leales, participar plenamente en la vida social".

Que el Vaticano tenga relaciones

—Favor pase a la Pág. 17.

Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Oct. 20 (AP). Los precios de las acciones completaron una semana que marcó record en las bajas con otra gran pérdida en las transacciones de hoy.

La constante baja desde el lunes dejó a varios de los principales indicadores del Mercado con sus mayores pérdidas semanales en la historia.

La sombría atmósfera que rodea al mercado empeoró ayer al anticipar los corredores malas noticias en las estadísticas semanales de existencias de dinero.

Esas preocupaciones demostraron su certeza cuando la Reserva Federal emitió datos

—Favor pase a la Pág. 37.

Investigan Causa de Suicidio de Actor Gig Young

NUEVA YORK, Oct. 20 (UPI). Los detectives trataron de determinar hoy el motivo que pudo llevar al actor Gig Young a matar a su esposa y luego suicidarse usando un revólver.

El actor, de 64 años de edad, q' ganara un Oscar, como mejor actor de reparto en 1969, había trabajado recientemente en una obra en Canadá.

La policía encontró los cuerpos vestidos del actor y su esposa, Kim Schmidt, de 31 años de edad, yaciendo en el dormitorio de su lujoso duplex frente al Carnegie Hall.

El médico forense, doctor Michael Baden, señaló que en uno y otro caso la causa de la muerte fue una herida de bala en la cabeza, provocada por un revólver de calibre 38 que fue encontrado en la

—Favor pase a la Pág. 29.

Pdte. Somoza Pide no se Apoye a la Subversión

PUERTO SOMOZA, (Nicaragua), octubre 20 (Por Filadelfo Martínez, de ACAN-EFE). El Pdte. Anastasio Somoza dijo en la noche de ayer jueves, en este puerto del Pacífico nicaragüense, que para que haya paz en Nicaragua, Estados miembros de la "OEA", como Venezuela, Panamá y Costa Rica, deben abstenerse de apoyar la subversión en este país.

En traje de paisano, mostrando un buen aspecto en materia de salud, Somoza, dio declaraciones a corresponsales de Agencias noticiosas Extranjeras en su pe-

queña pero bien acondicionada residencia veraniega en este puerto, localizado 60 kilómetros al Occidente de Managua, mientras caía una lluvia torrencial.

Somoza advirtió que la Organización de Estados Americanos (OEA), deba hacer cumplir la resolución relativa a la no intervención en los asuntos internos de otros Estados.

"Eso es lo que debe hacer la OEA, para que la situación no se siga empeorando en Nicaragua. Si eso no ocurre, la situación se complicará en toda Latinoamérica."

—Favor pase a la Pág. 17.

Carter Intentará el Próximo Año Elevar Precio Petróleo

WASHINGTON, octubre 20 (UPI). El Secretario de Energía, James Schlesinger, dijo hoy que el Gobierno del Presidente Jimmy Carter intentará nuevamente el próximo año, elevar los precios del petróleo estadounidense al de los niveles mundiales, paso potencialmente inflacionario que el Congreso se ha negado a adoptar este año.

Schlesinger dijo que Carter someterá una nueva propuesta al Congreso a principios de 1979, para llenar el vacío que quedó en su plan

energético, cuando los legisladores rechazaron un impuesto sobre el petróleo, crudo, que el mandatario consideraba como pieza central de su proyecto.

Si nuevamente el Congreso se niega a elevar los precios del crudo nacional, agregó el funcionario, Carter podría emprender un paso menos deseable, que sería la eliminación de los controles sobre precios bajo su propia autoridad. El Presidente tiene el Poder para abolir los controles sobre los

—Favor pase a la Pág. 29.

Secuestran a Pdte. Olimpíadas de Ajedrez en Argentina

BUENOS AIRES ARGENTINA, Oct. 20 (AP). El Presidente del Comité Organizador de la Vigésima Tercera Olimpíadas de Ajedrez Masculino y Octavas Femeninas, Rodolfo Eduardo Zanlungo, de 48 años se encuentra secuestrado pero el torneo ajedrecístico se realizará a partir del miércoles próximo.

El secuestro del dirigente, un aficionado al ajedrez, padre de dos hijos menores de edad, fue confirmado en un comunicado dado a

conocer por su esposa Elida María Spinosa y en otro de la Comisaría Sexta de la Policía Federal.

Fuentes del Comité Organizador dijeron que las olimpíadas se realizarán como están planeadas. El miércoles se efectuará el histórico sorteo y al día siguiente se cumplirá el acto de inauguración en el estadio de fútbol River Plate. Las partidas comenzarán posteriormente a ese acto en la que

—Favor pase a la Pág. 35.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MATA A ESPOSA Y SE SUICIDA. Nueva York, octubre 20. Foto de archivo del actor norteamericano Gig Young y su esposa Kim Schmidt. Según informes de la policía Young mató a su esposa y después se suicidó.